



Acapulco

besuchen.

Aufregendes Acapulco, weiße Sandstrände von Cancun

Nach anstrengenden Besichtigungstouren im Inland darf natürlich ein Badeaufenthalt an der Küste nicht fehlen. In den „All inclusive“-Hotels rund um Cancun im Südosten Mexikos lässt man es sich bei tropi-

ischem Klima am Sandstrand gut gehen. Acapulco ist zwar ebenfalls eine Touristen – Küstenstadt, doch ist es dort wesentlich unruhiger und landschaftlich eher triste. In den 60er Jahren entwickelte sich Acapulco zur Nobel – Küstenstadt, doch heute verbringt die Hautevolee ihre Freizeit lieber auf der Maya – Halb-

insel Yucatan mit ihrer Hauptstadt Cancun. Dem Publikum entsprechend sind auch die Preise. Bezahlt man am Land in einem Lokal für eine 0,33l Flasche Corona 1\$, legt man in der Touristenmetropole 4\$ dafür aus.

Die Mexikaner sind zum Großteil zwar verhältnismäßig arm, doch sind sie im Grunde glücklicher als so mancher Österreicher. Ich hoffe, ihr habt

einen kleinen Vorgeschmack bekommen. Nun können wir euch nur noch raten: fliegt hin und genießt ein Land, das in seiner Schönheit, Kultur und Vegetation nur schwer von einem anderen übertroffen werden kann.

Alice Köstinger
Martin Reinbacher



Weiße Sandstrände von Cancun

Radio Helsinki 92,6 Mhz Toningenieursforum

Tja, unglaublich, aber unsere Sendung auf Radio Helsinki ist bereits ein halbes Jahr alt! Von unseren zaghaften Anfangsversuchen haben sich mittlerweile 45 Minuten Sendung entwickelt, die sich nicht nur für Toningenieure zum Zuhören eignet.

Sondersendungen:

Neben Sendeterminen, wo wir allgemeine Information und viel Musik präsentieren, gibt es auch Sondersendungen zu bestimmten Themen. Für uns als Redaktionsteam bedeuten sie nicht nur aufwendigere und intensivere, sondern auch interessantere Recherchearbeit, da wir Live-Mitschnitte, Interviews, usw. bringen. Dadurch versuchen und hoffen wir qualitativ bessere Sendungen für Euch Zuhörer zu gestalten.

Sendung Studiengebühren:

Die bisher wohl herausragendste Sendung war sowohl für uns „Radiomacher“ als auch für die Zuhörer die Sondersendung zum Thema Studien-

gebühren und Bildungsvolksbegehren. Als Interviewgast haben wir Michael Hausenblas ins Studio eingeladen. Die Zuhörer hatten die Möglichkeit in die Sendung anzurufen und fragen zu stellen, die Michael dann direkt beantwortete. Der Höhepunkt der Sendung war die Verlosung eines Gratissemesters im Wert von ATS 5000,- unter den zahlreichen (!) Anrufern. Eine glückliche Gewinnerin erhält dieses „Gratissemester“, zur Verfügung gestellt von der HTU

...und so geht's weiter...

Unsere Sendung gibt es nur während der Studienzeit, und da das Ende des Sommersemesters nicht mehr allzu weit entfernt ist, bemühen wir uns noch die eine oder andere Sondersendung zu bringen. Weiters möchten wir Euch Leser und Hörer dazu einladen aktiv an unserer Sendung mitzugestalten: wenn ihr Anregungen zu Sendungsinhalten habt, die CD der eigenen Band über Radio präsentieren möchtet, usw.



während der Sendung...

Kontaktmöglichkeiten:
Redaktionssitzung jeweils Mi von 16-17 Uhr im TONBÜRO Inffeldgasse 16b EG helsinki@oeh.tu-graz.ac.at
Sendung: jeweils Do, 17:15 – 18:00